

PUBLICACIONES PERIODICAS

Aventura, por que sacar una revista a la calle es siempre una aventura, y localismo, son los factores que caracterizan el panorama de las publicaciones periódicas en Castilla-La Mancha, a excepción, claro está, de aquellas que financian directamente las grandes instituciones políticas que nos gobiernan y que recorren, por no se sabe qué extraña osmosis, una forma distinta de localismo, un localismo supralocal con sabor y aspecto de molusco, vuelto hacia sí mismo y asomado al estanque donde murió Narciso.

Estaribel, autodefinita sobre todo en lo literario, las dos mencionadas con la Universidad Popular de las Universidades Populares Culturales, ofreciendo una revista general que intenta ser un medio de información general e informativo de actualidad.

También se les podría añadir a las características arriba expuestas la juventud. No obstante somos una nación joven, que tontería, quiero decir una región joven, casi recién parida. En periodo de lactancia, como quien dice. Y fiel reflejo de nuestro desarrollo personal, nuestras revistas que como mucho cuentan —por lo menos las consultadas— con una media de dos años de vida, y es tirar muy por lo alto. Al margen quedan Manxa y Barcarola que son veteranísimas además de estar íntimamente unidas a sendos grupos literarios.

GUIA DE PUBLICACIONES PERIODICAS

1

2